



Nyon, le 28 mars 2025

Le concessionnaire Lime assurera l'exploitation du réseau régional de vélos en libre-service

L'entreprise Lime a été sélectionnée pour reprendre l'exploitation du réseau de vélos en libre-service de la Région de Nyon dès le 1^{er} juillet 2025.

Au terme d'une démarche de plusieurs mois pour désigner un nouveau prestataire chargé de l'exploitation des vélos en libre-service dans le district de Nyon, le choix s'est finalement porté sur l'entreprise Lime, numéro 1 mondial dans le domaine des véhicules électriques partagés. Le Comité de direction de la Région se réjouit de ce nouveau partenariat et de la finalisation du contrat.

Pour rappel, l'actuel concessionnaire PubliBike avait résilié courant 2024 de manière anticipée son contrat d'exploitation (2020-2025), obligeant la Région de Nyon à engager des mesures pour assurer la continuité du service jusqu'au 30 juin 2025 et garantir un nouveau service pleinement opérationnel dès juillet 2025.

Le prestataire sélectionné prépare actuellement avec les parties prenantes les prochaines étapes en vue de la mise en service des nouveaux vélos, ainsi que les conditions et les offres pour le grand public et les entreprises.

CONTACTS PRESSE

- Région de Nyon : Daniela Nagy, responsable de la communication et du marketing, tél. 022 552 30 20, d.nagy@regiondenyon.ch